

NAVIDAD DEL NIÑO PERUANO EN SANTIAGO



Muchas sonrisas se dibujaron en los rostros de los niños hijos de peruanos residentes en Santiago que participaron el 22 de diciembre en la tradicional celebración navideña organizada por el Consulado del Perú en Santiago, con el apoyo de instituciones y asociaciones de peruanos, miembros del Foro y Consejo de Consulta. Los niños olvidaron la dura realidad que viven en muchos hogares y disfrutaron el show, saboreando un buen trozo de paneton. El coro de villancicos Angeles de Belén de la Fundación Help for the Andes abrió la jornada. Los niños cantaron y bailaron música peruana acompañados por los Embajadores del Perú y El Grupo Intiquilla. Con la animación de Lula Valdivia y Marco Núñez Melgar, Cónsul General del Perú, los niños participaron en concursos de baile

negroide, huaylash y conocimientos simples de historia y geografía del Perú. La sorpresa



la dió un pequeñito que apenas hablaba pero sabía la primera estrofa del himno nacional. Mas de 700 regalos fueron entregados a niños, niñas y guaguas.



Fundación Help for the Andes y la Comunidad Peruana

•En Octubre y Noviembre del 2003, en conjunto con el Consulado Peruano, desarrollaron un programa de Capacitación Educativo Integral dirigido a las Asesoras del Hogar provenientes de Perú, con temas de gran importancia como son:

- Comunicación para un buen desarrollo de las relaciones interpersonales con los miembros de la familia según las edades
 - Cómo enfrentar situaciones especiales en los niños
 - Prevención y Primeros Auxilios en el hogar
- Alrededor de 60 participantes recibieron un diploma por su asistencia a este curso taller.



consecutivos, en la celebración de la Navidad para el niño peruano y la Fundación ha contribuido con libritos educativos calóricos y para colorear, dentro del programa Educar con Valores.

•El 25 de julio de 2004 en la celebración de fiestas patrias realizada en el Parque Bustamante, donaron 1000 libritos para colorear, destinados a niños peruanos de escasos recursos, también con alimento y la presencia de 1 ambulancia especializada en primeros auxilios con 30 voluntarias de la Cruz Roja.

•El 18 de julio, la Fundación contribuye con la Cruz Roja filial Independencia, en la graduación de nanas peruanas de un taller de Primeros Auxilios. Se ayuda con alimentos y bebidas para unas 100 personas, además de música interpretada por la concertista en flauta doña Regula Bernath de Suiza.

•El 15 de diciembre de 2005, la Fundación en conjunto con la agrupación La Familia Internacional, realizó una donación de insumos médicos para la atención primaria de salud. Esta donación entregada al